

## アイラブ城北川プロジェクト～平成28年度のあゆみ～



「アイラブ城北川実行委員会」は、城北川が「いつでも憩い集い楽しいと感じる親水エリア」となるよう、一般の区民の皆様や地域活動団体に加えて、区内の学校や図書館、企業などと連携し、さまざまな取組みを進めています。

城北川を活用し、季節に応じたイベントを区民の皆様と協働で実施してきた、アイラブ城北川プロジェクトの1年間の活動成果をまとめました。



城東区  
マスコット  
キャラクター  
コスモちゃん

## 城北川桜まつり

～通り抜け・夜桜ライトアップ～

4月2日(土)～3日(日)

北会場(北葦橋～中葦橋)・南会場(今福大橋周辺 ほか)

関目東・葦地域、鯉江・鯉江東地域の皆様にご協力いただき、2会場で開催しました。北会場では桜並木に沿って提灯が設置され、昼には「特別ふれあい喫茶」、夜には桜のライトアップと葦地域の飲食コーナーで大盛況。南会場では、子どもたちが牛乳パックで作成した“手づくり灯ろう”が遊歩道沿いに並べられ、幻想的な夜桜を背景に多くの笑顔が咲きました。



## 身近な水環境の全国一斉調査

6月5日(日)

関目東船着場、鯉江東船着場

身近な水環境の市民意識が高まり、全国各地では数多くの市民団体等により「身近な水環境の全国一斉調査」(水質調査)が行われています。



城北川でも関目東と鯉江東の2地点において、全国統一の手法で同一日に実施しています。14回目を迎える平成29年度の実施日は6月4日(日)です。

## 城北川の環境学習



7月6日(水) 関目東小学校

現在、市内でもトップクラスの水質にまで向上している城北川を子どもたちに知ってもらおうと、大阪市環境局と建設局が小学生を対象に環境学習を実施しました。

城北川に生息する生き物の紹介や専用キットを使った「水質調査」、「城北川クイズ」などを行い、子どもたちは興味深く取り組んでいました。

この学習会を機に城北川により一層興味や関心をもち、さらに大切にすることを願います。



## 城北川 泳ぐこいのぼり大作戦!!

4月28日(木)～5月8日(日)

鯉江東小学校・鯉江中学校・関目東小学校



城北川沿いにある関目東小学校・鯉江中学校・鯉江東小学校のフェンスが、区民の皆様と松屋町にある大阪府人形問屋協同組合様からご寄付いただいたこいのぼり53体で華やかに彩られました。

